



Fecha: 24 – 07- 2000

NOTA DE PRENSA.-

EL PARTIDO ANDALUCISTA DENUNCIA LA INCONGUENCIA POLITICA DEL PSOE – IU.-

Desde el Partido Andalucista, analizando los posicionamientos del actual Equipo de Gobierno Municipal, hemos de resaltar la gran incongruencia política de esta Corporación. Y si no, como le llamarían ustedes al hecho de defender distintas posturas, con relación a un mismo asunto, en función de encontrarse en la oposición o en el gobierno municipal: **¿incongruencia?, ¿variabilidad?**

Y nos referimos en concreto a la **tasa de basuras**, tasa por la que, a los almerienses nos cobran el servicio de retirada de las basuras de todo el año, cuando únicamente ha transcurrido un breve periodo del año. En definitiva, nos cobran por adelantado por un trabajo que todavía no se ha realizado. Y curiosamente éste, es un argumento que fue empleado por activa y por pasiva tanto por el PSOE, como por IU, cuando se encontraban en la oposición municipal.

Pero, una vez más, nos asombran y cuando llegan al poder olvidan todo aquello por lo que tanto protestaron.

Y una vez más, con estos procedimientos engañan a los almerienses y no defienden lo mismo que prometen en las campañas. Por ello, desde el Partido Andalucista nos preguntamos **¿Hasta cuando vamos a permitirles que sigan utilizando estos procedimientos?**

Fernando De la Torre Rguez.
Portavoz para temas municipales.